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BUREAU EXÉCUTIF
# 04

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 03 octobre 2005
Responsable
générale

Vacant Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Vacant Information Vacant

Interne David Moreau-Bastien Sensibilisation et
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Francois Pinet-Forcier Affaires
socioculturelles

Nicko Wodicka-Sigouin

Trésorerie Vacant

Observateur-trice-s :
Vivianne Trottier
Jessica Mitchell

Jean-Philippe Thuot
Charles Normandin

Anne-Marie Gallant
Simon Giroux

0.0 Procédures

Nicko Wodicka-Sigouin propose l’ouverture du Bureau exécutif
Anne Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Nicko Wodicka-Sigouin  propose  Francois Pinet-Forcier  comme président et  Anne
Marie Provost comme secrétaire du Bureau exécutif.
Anne Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (07 et 20 septembre
2005)

David Moreau propose l’adoption des procès-verbaux du Bureau exécutif des 07 et 20
septembre 2005 tel quel
Anne Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite des procès-verbaux

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 03 OCTOBRE 2005 1 sur 3
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



 - BUREAU EXÉCUTIF A05-04
0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture  et  adoption  des  procès-

verbaux des 07 et 20 septembre
2005

0.3 Suite des procès-verbaux
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Déclarations

0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Suivi Assemblée générale du 28
septembre 2005
1.1 Élections, processus
1.2 Divers

2.0 Affaires diverses
3.0 Levée

David Moreau propose le présent ordre du jour 
Nicko Wodicka-Sigouin appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Nicko Wodicka-Sigouin déclare que la bouffe est bonne au Conseil d’administration

Anne-Mariue Provost déclare : « Je ne suis ni pour, ni contre, bien au contraire »

0.6 Régie / réflexions

1.0 Suivi Assemblée générale (28 septembre 2005)

1.1 Élections Processus

Francois Pinet Forcier propose que l’Assemblée générale soit le mercredi
12 octobre 2005. à 15 h 30, dans un endroit à déterminer et que les
seuls points soient 

1.0 Élections
1.1 Débat
1.2 Vote

2.0 Affaires diverses
3.0 Levée

Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

David  Moreau-Bastien  propose  que  se  tienne  un  débat,  dans  le  Café
L’Exode, le vendredi 07 octobre 2005, entre 11h40 et 12h35, précédé
d’une explication des comités exécutants
Anne-Marie Provost appuie
Vote :

Indicatif : Pour : 05 Contre : 00 Abstention : 01
Formel : Pour : 03 Contre : 00 Abstention : 01

Adoptée à la majorité

Il faudrait informer les techniciens de l’audiovisuel pour avoir des micros dans
la Radio Orage, les autres ayant été volés, sans oublier une mise à niveau du
studio de la Radio et des systèmes de diffusion
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Planning :
Tournées de classe :

David Moreau-Bastien, Anne-Marie Provost et Anne-Marie Gallant
Affichage :

Anne-Marie Provost
Tracts :

David Moreau-Bastien

David Moreau-Bastien propose que le débat se fasse avec la Radio Orage
(son)
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

1.2 Divers

Libertad veut former un comité ad hoc pour la réappropriation des trois locaux
et le proposer en Assemblée générale

2.0 Affaires diverses
Anne-Marie  Provost  propose  que  Benoît  Caisse  et  Jean-Philippe  Thuot
l’accompagne comme délégués au Congrès de l’ASSÉ des 08 et 09 octobre
2005 à Sherbrooke
David Moreau-Bastien appuie
Adoptée à l’unanimité

Les  contrats  de travail  de la permanence  doivent  être  révisé  par  le  Délégué et  le
Comité exécutant aux Affaires internes

Sujets prioritaires :
- Permis d’alcool
- Cash perdu avec Coke / Fondation
- Réappropriation des trois locaux

Anne-Marie Provost propose  que le Bureau de coordination invite le secrétaire
permanent, Étienne Philippart :
- à  arrêter  la  revue  de  presse  pour  faire  en  priorité  les  archives  du

référendum d’affiliation à l’ASSÉ et celles de la grève de l’hiver 2005
- à imprimer son contrat
Nicko Wodicka-Sigouin appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0 Levée
Nicko Wodicka-Sigouin  propose la levée du Bureau exécutif
Anne Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité
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